



Am 27. Juli 2025 trafen sich im Kulturzentrum Nord KUNO die sechs Teilnehmer\*innen des diesjährigen Jugendaustausches und der Organisator Luis Orozco. Christine Schüßler gibt einen Überblick über 40 Jahre Städtepartnerschaft. Der KUNO-Saal war gut gefüllt, neben den vielen Nürnberger Freundinnen und Freunden und den Gastfamilien waren auch einige der hier inzwischen lebenden Sancarleños/as anwesend. Musik, Tanz und Umarmungen bestimmten den fröhlichen Abend.



Sancarleños und Sancarleñas singen und tanzen gemeinsam mit den Nürnberger Freundinnen und Freunden